

**Christopher Hitz**  
Projektmanager  
Mitglied der Geschäftsleitung

Dipl. Architekt HTL  
Hochbauzeichner, mit eidg. Fähigkeitsausweis

---

«Die langjährige und vielseitige Erfahrung als Architekt und Projektmanager macht, dass ich mich immer auf neue Herausforderungen freue.»

---

Nach der Lehre als Hochbauzeichner in Basel habe ich nach weiteren Berufsjahren die Ausbildung zum Architekten an der HTL in Muttenz absolviert. Dann folgte ich meinem Wunsch, einmal im Ausland zu arbeiten und habe bei Enric Miralles in Barcelona während eines Jahres an internationalen Projekten und Architekturwettbewerben gearbeitet. Nach meiner Rückkehr in die Schweiz folgte die Gründung meines eigenen Architektenbüros, zeitweise auch in einer Partnerschaft.

Während 11 Jahren habe ich die ganze Bandbreite von kleinen Umbauprojekten bis zu grossen Industriebauten bearbeitet. Danach folgte die Anstellung als Architekt und Projektleiter bei Otto+Partner in Liestal, später bei Haberstroh Architekten in Basel.

Seit 2016 bin ich als Projektmanager für die Varem Development tätig und seit 2021 Mitglied der Geschäftsleitung. Die interdisziplinäre Zusammenarbeit mit Kunden, Planern, Unternehmern und Behörden ist täglich herausfordernd und gleichermassen motivierend.

M +41 79 457 40 39  
c.hitz@varem.biz